

Hilfe der Russischen Föderation als Vermittler sowie der Gruppe der Freunde des Generalsekretärs und der Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa unternehmen, uneingeschränkt zu kooperieren;

9. *begrüßt* das vom 23. bis 25. Juli 1998 in Genf abgehaltene Treffen der Parteien und fordert sie auf, ihre aktive Mitwirkung an diesem von dem Generalsekretär eingeleiteten Prozeß mit dem Ziel einer umfassenden politischen Regelung fortzusetzen und zu verstärken;

10. *erinnert* die Parteien an ihre Zusicherungen, wonach sie alle in ihrer Macht Stehenden Maßnahmen ergreifen und ihre Anstrengungen koordinieren werden, um die Sicherheit des internationalen Personals zu gewährleisten, und

Der Rat begrüßt die Wiederbelebung der Verhandlungen im Rahmen des Friedensprozesses unter der Führung der Vereinten Nationen. Er begrüßt insbesondere das vom 16. bis 18. Oktober 1998 in Athen abgehaltene Treffen beider Seiten über vertrauensbildende Maßnahmen, das größte und repräsentativste Treffen der Parteien seit der militärischen Auseinandersetzung von 1993, sowie die verstärkten bilateralen Kontakte zwischen beiden Seiten. Der Rat fordert beide Seiten mit äußerstem Nachdruck auf, die so in Gang gesetzte Dynamik zu nutzen, um ihre Verpflichtung auf den Friedensprozeß unter der